

24Jam

Sediakan Pijat dan Tahu Gejrot Gratis, Pemudik Asal Tangerang Apresiasi Pelayanan Rest Area 207.A Polres Cirebon Kota

Agus Subekti - CIREBON.24JAM.CO.ID

May 3, 2022 - 11:54



KOTA CIREBON - Kota Cirebon merupakan salah satu jalur yang di lalui oleh para pemudik. Semua pemudik Asal Jakarta yang akan ke Jawa Tengah maupun Jawa Timur dan kota lainnya, pasti akan melewati Cirebon.

Sekaligus ketika kota Cirebon merupakan salah satu basis dimana banyak pemudik akan berhenti untuk melepas lelah dan penat setelah kurang lebih 3 atau 5 jam mengendarai kendaraan. Pilihan tepat, jika warga yang mudik memutuskan untuk singgah dan istirahat di kota Cirebon terlebih dahulu.

Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH memiliki inisiasi dengan membuat rilek warga pemudik khususnya yang singgah di Pos Pelayanan Rest Area 207.A Tol Palikanci wilayah hukum Polres Cirebon Kota Polda Jabar, dengan menyediakan Gerai Vaksinasi, Pijat Refleksi dan makanan khas Cirebon yaitu Tahu Gejrot secara Gratis. Hal ini dirasakan oleh Saudara Goril pemudik asal tangerang yang akan mudik menuju ke Jawa Timur, Selasa (03/05/2022).

"Saya sangat bersyukur dan apresiasi terhadap Polres Cirebon Kota Polda Jabar. Dimana dalam rest area 207.A memberikan pelayanan yang sangat baik. Mulai dari polisinya yang ramah ditambah dengan Gerai Vaksinasi dan fasilitas Pijat Refleksi serta makanan khas Cirebon Tahu Gejrot secara Gratis bagi warga masyarakat khususnya para pemudik seperti saya ini," ucap Goril

Lanjut Goril, "Hal ini sangat penting dan bermanfaat bagi kami. Dengan fasilitas yang ada dan disediakan gratis bagi pemudik. Selain itu juga, kami merasakan keamanan dan kenyamanan dalam perjalanan. Terlihat semua anggota kepolisian berjaga dan siaga, sekali terima kasih," ujarnya.

Seperti dikatakan Kapolres Ciko "tenaga pijit refleksi kita sediakan 3 - 5 orang yang stanby di pos yan Rest Area 207.A demikian pula dengan Tahu gejrotnya. Kita buat senyaman nyamannya para pemudik sekaligus juga ada Vaksinasi bagi warga mudik yang mau vaksin dosis 1, 2 dan booster," ungkap AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH.

Sementara Kasi humas Ciko menuturkan, "bagi masyarakat yang membutuhkan informasi atau bantuan bisa menghubungi Call center 1x24 jam pada nomor TMC 0895 3842 13712 dan PAWAS 0815 7262 9112. Serta bisa follow medsos kami yaitu IG @Polrescirebonkota., IG @tmc_cirebonkota., TW @polres_ciko., FB = humaspolrescirebonkota., Youtube = polrescirebonkota dan Tiktok @polres_cirebon_kota. Guna mendapatkan informasi update seputar Ops ketupat Lodaya 2022 Polres Cirebon Kota," imbuh Kasi humas Polres Cirebon Kota Iptu Ngatidja, SH.MH. (Bekti)